

⑤ 前期授業のオンライン化について (2020/4/3 学生・教職員ポータルサイトへ掲載)

2020年4月3日

学生の皆さんへ

国際武道大学学長 高見令英

新型コロナウイルス感染予防のため、前期のオリエンテーションと授業は、当分の間、YouTube や Zoom を使ったオンライン（インターネット）授業となります。みなさんに直接会って授業できないのは残念ですが、ご協力をよろしくお願いいたします。

つきましては、各自の自宅（宿舎）で受講できるように、以下の準備をしてください。

1. 十分な Wi-Fi 環境が無い方はスマホのデータ通信量の確保（※なお、携帯大手 3 社が 25 歳以下の学生を対象にデータ容量の追加料金を一部無償化する方針という報道もありますので調べてみてください）
2. パソコンまたはタブレットの準備（スマホでも受講可能ですが、パソコンやタブレットと併用したほうが受講しやすいと思います）
3. マイク付きイヤホン、もしくは同様の機能があるものの準備（スマホ購入時に付いてくるようなもので十分です）

詳しい受講方法の案内は、現在準備中です。しばらくお待ち下さい。

また、千葉県知事からも要請されているとおり下記を徹底願います。

- ① 今週末 4/4（土）・5（日）は県内不要不急の外出を控える。
- ② 来週末 4/11（土）・12（日）も外出自粛を。
- ③ 平日夜間の不要不急の外出も自粛を。
- ④ 昼夜問わず「三つの密」のいずれかに該当する場へ行くことの自粛を。
- ⑤ 帰国者の皆様は「14 日間の自宅待機等」必ず行うこと。

慎重な行動を取っていただくことを強く願います。

以 上